



## 新年度がはじまりました！今年度もよろしくお願ひします。

新年度がはじまりました。クラ・ゼミにも「別れ」と「出会い」の季節が訪れています。去年のイベントの様子、新しい取り組みなどをご紹介します。

### いつも満員ありがとう クラゼミひろば



去年もクラ・ゼミひろばに参加して頂き、ありがとうございます！

みんなから「これをやってほしい！」「またあのイベントないの?!」とお子さんからたくさんアイデアを聞くことが多く、イベントに期待されていることがよくわかります。

昨年末は「雪だるま」と「ビンゴ大会」を行いました。年末恒例のビンゴ大会はお子さんたちにもすごく人気で「これがあると1年終わった」と思ってくれるそうです。



年明けは「おにぎりづくり」を行いました。具材はおかか、シーチキンなど！

おにぎりつくるのに「三角につくるってむずかしい！」「にぎりすぎると手に米がついちゃう！」など「やってみて初めてわかること」が多くあり、いい経験になった回だと思います。

### 北24条校に新しい風！

・新年度が始まり、北24条校に「児発管 齋藤」「指導員 渡部」「保育士 井澤」が新たにスタッフとして来てくれていました。みなさんのご期待に沿える療育を目指して一丸となって頑張りますので引き続きよろしくお願ひします。

・4月22日に私たちも研修でお世話になっている「発達支援研究所の山本先生」が来所し保護者さんとの茶話会を実施しました。親御さんから好評で「またやってほしい」とありました。悩みを共有するだけでも親御さんの気持ちに寄り添えると、私たちも感じる会だったのでまた実施したいと思います。



・Instagram を開設しました！小集団の様子はこちらからみられます！よろしければ、フォローお願ひします。

